

Le Carnaval des Merveilles

Histoire de fête • 9 ans et plus



Chapitre 1 : Un carnaval magique

Il était une fois, dans une petite ville enchantée appelée Chantefête, un petit garçon de 10 ans nommé Lucas. Lucas était un garçon curieux et plein d'imagination, toujours à la recherche d'aventures passionnantes. Et justement, aujourd'hui était un jour spécial, car c'était le début du carnaval de Chantefête !

Lucas était si excité qu'il sauta hors de son lit dès l'aube et se précipita vers sa fenêtre pour observer les rues animées en contrebas. Les habitants s'étaient habillés de manière extravagante et colorée, avec des plumes, des paillettes et des masques fascinants. Les rues étaient décorées de guirlandes scintillantes et de ballons multicolores, créant une ambiance festive et joyeuse.

Lucas se prépara rapidement et descendit retrouver ses amis, Emma et Maxime. Ils étaient tout aussi enthousiastes que lui et ensemble, ils décidèrent de se rendre au défilé du carnaval. En chemin, ils croisèrent une vieille dame mystérieuse qui tenait un étrange livre entre ses mains.

« Hé, regardez ! s'exclama Emma. Cette dame a l'air d'avoir un livre magique ! »

Sans réfléchir, Lucas s'approcha de la vieille dame et lui demanda de lui montrer le livre. La vieille dame sourit et lui tendit. Sur la couverture, il était écrit **« Le Carnaval des Merveilles »**.

Chapitre 2 : Un livre enchanté

Les yeux de Lucas s'illuminèrent de curiosité en feuilletant les pages du livre. Soudain, une étrange lueur émana des illustrations, enveloppant Lucas, Emma et Maxime dans un tourbillon de magie.

Lorsqu'ils reprirent leurs esprits, ils se trouvaient dans un endroit éblouissant et fantastique. Des créatures étranges et merveilleuses dansaient autour d'eux, tandis que des fleurs multicolores s'épanouissaient sous leurs pas. Ils venaient d'entrer dans le monde enchanté du carnaval des merveilles, décrit dans le livre magique.

« Wow, c'est incroyable ! » s'écria Maxime, les yeux écarquillés.

Lucas regarda le livre, réalisant qu'il était devenu le héros de son histoire préférée. Ils décidèrent d'explorer cet univers magique et de profiter de chaque instant.

Chapitre 3 : Les rencontres magiques

Au fur et à mesure qu'ils avançaient dans le carnaval des merveilles, Lucas, Emma et Maxime faisaient des rencontres extraordinaires. Ils croisèrent un lion jongleur, une girafe équilibriste et même un éléphant qui jouait de la trompette avec sa trompe !

Ils se faufilèrent ensuite dans une petite ruelle étroite, où ils découvrirent un stand de friandises magiques. Le vendeur, un lutin espiègle, leur proposa des sucettes qui changeaient de saveur à chaque léchouille.

« Essayez-les, mes petits amis ! s'exclama-t-il avec un sourire malicieux. Mais attention, elles peuvent même vous faire parler comme des animaux ! »

Lucas, Emma et Maxime rirent aux éclats et acceptèrent de relever le défi. Chaque sucette leur procurait une expérience gustative surprenante, les transformant tour à tour en perroquet, en kangourou et en crocodile. Ils passèrent donc le reste de la journée à se taquiner joyeusement en s'imitant les uns les autres.

Chapitre 4 : La parade fantastique

Au coucher du soleil, la ville de Chantefête s'illuminait de mille feux. La Grande Parade du carnaval allait bientôt commencer. Les rues étaient bondées de spectateurs impatients, tous vêtus de costumes étincelants.

Lucas, Emma et Maxime, toujours sous l'effet des sucettes magiques, se retrouvèrent au premier rang de la parade. Ils étaient émerveillés par les chars magnifiquement décorés et les danseurs talentueux qui leur faisaient coucou.

Soudain, un char particulièrement éblouissant attira leur attention. Il était orné de plumes colorées et de diamants scintillants. Sur le char, se tenait une fée étincelante qui leur fit un clin d'œil complice.

« Chers enfants, venez avec moi ! dit-elle d'une voix douce. Je vais exaucer un vœu pour chacun de vous. »

Lucas, Emma et Maxime ne pouvaient pas croire leurs oreilles. Ils s'approchèrent de la fée, remplis d'espoir et de rêves à réaliser.

Chapitre 5 : Les vœux magiques

La fée leur demanda de fermer les yeux et de formuler leur vœu le plus cher. Lucas, le premier, souhaita voyager dans l'espace et explorer les étoiles. La fée lui fit un sourire radieux et lui remit une étoile scintillante qui brilla d'une lumière mystérieuse.

Emma souhaita devenir une danseuse étoile célèbre. La fée lui offrit une paire de chaussons de ballet magiques qui l'emmèneraient danser sur les plus grandes scènes du monde.

Enfin, Maxime, le farceur du groupe, souhaita avoir le don de faire rire les gens. La fée lui offrit une clochette enchantée qui émettait des rires contagieux à chaque fois qu'il la secouait.

Les trois amis étaient émus et reconnaissants envers la fée pour ces cadeaux merveilleux. Ils la remercièrent chaleureusement et se promirent de garder ces souvenirs magiques dans leur cœur.

Chapitre 6 : Retour à la réalité

La parade touchait à sa fin et les rues de Chantefête retrouvaient peu à peu leur calme. Lucas, Emma et Maxime se regardèrent avec un mélange de tristesse et de bonheur. Ils savaient que leur aventure dans le carnaval des merveilles touchait à sa fin.

Alors qu'ils s'apprêtaient à quitter le monde enchanté, la vieille dame mystérieuse réapparut devant eux.

« Je suis la gardienne des histoires magiques, leur dit-elle avec douceur. Vous avez découvert le

pouvoir de l'imagination et de l'amitié. Gardez ces enseignements précieusement et continuez à rêver, à créer et à explorer. »

Avec une dernière lueur de magie, les trois amis se retrouvèrent de retour dans leur ville. Ils avaient l'impression que le carnaval avait duré une éternité, mais ils savaient que ces souvenirs resteraient gravés à jamais.

Conclusion

Lucas, Emma et Maxime étaient rentrés chez eux avec des étoiles plein les yeux. Ils avaient vécu une aventure extraordinaire et avaient compris que le véritable carnaval était celui de l'imagination et de l'amitié.

Ils gardèrent précieusement leurs cadeaux de la fée et, chaque année, lors du carnaval de Chantefête, ils se retrouvaient pour se remémorer leurs souvenirs magiques.

Et ainsi, Lucas, Emma et Maxime continuèrent à vivre de nouvelles aventures, toujours prêts à explorer de nouveaux mondes fantastiques. Car dans leur cœur, le carnaval des merveilles ne s'éteindrait jamais.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom du petit garçon de l'histoire ?

- Lucas
- Emma
- Maxime
- Paul

2) Où se déroule l'histoire ?

- Dans une petite ville enchantée
- Dans une grande métropole
- À la campagne
- Dans un pays lointain

3) Comment les enfants sont-ils arrivés dans le monde du carnaval ?

- Grâce à un livre magique
- En suivant un chemin secret
- En utilisant une machine à voyager dans le temps
- En se cachant dans une malle magique

4) Que souhaitait Lucas lorsqu'il a rencontré la fée à la parade ?

- Voyager dans l'espace
- Devenir une danseuse étoile
- Avoir le don de faire rire les gens
- Devenir un grand cuisinier

5) Quel est le message principal de l'histoire ?

- L'imagination et l'amitié sont précieuses
- Le carnaval est la meilleure fête de l'année
- Les livres magiques existent vraiment
- Il est important de toujours suivre les règles

Bonnes réponses :

1) Lucas 2) Dans une petite ville enchantée 3) Grâce à un livre magique 4) Voyager dans l'espace 5) L'imagination et l'amitié sont précieuses

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Extravagante: Qui est très excentrique ou extravagant, qui se distingue par son originalité

émerveillés: étonnés et enchantés, remplis d'admiration

Contagieux: Qui se propage facilement, qui est transmissible

Mélange: Combinaison de plusieurs éléments ou sentiments

Gardiennne: Personne qui protège et veille sur quelque chose

Précieusement: Avec soin et attention, en considérant quelque chose comme très important